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MOÇÃO Nº 713/2017 

 
                                                                                                

Manifesta apelo ao Prefeito Municipal para 
que diminua o tempo de espera dos 
resultados dos exames clínicos colhidos no 
laboratório da Santa Casa e nas UBS - 
Unidades Básicas de Saúde do Município. 
(D) 

 
Senhor Presidente 
Srs. Vereadores 

                
                 

  CONSIDERANDO, que fomos procurados por vários munícipes reclamando da 
demora por parte dos laboratórios no envio dos resultados de exames clínicos para as 
Unidades Básicas de Saúde, 

   

  CONSIDERANDO, abaixo relato de um dos munícipes: 
“O laboratório da Unimed que é o credenciado para exames laboratoriais do SUS no Hospital Santa 

Barbara melhorou muito, mas muito mesmo o atendimento. Percebe-se que agora tem mais pessoas 

envolvidas na coleta e dessa forma o tempo de permanência no local diminuiu muito, agora nos sentimos 

respeitados. 

Mas como tudo não é perfeito, aponto uma situação que tb precisa de muita melhora: o tempo que eles 

levam para encaminhar os resultados para os  postos de saúde. Só para exemplificar, fiz uma coleta no dia 

17/08. O resultado ficava pronto no dia 23/08, mas no posto de saúde só ia estar disponível no dia 30/08, 

portanto, demora mais para o exame chegar ao posto do que para ficar pronto. 

Este tempo de demora muitas vezes atrapalha o diagnóstico e o inicio do tratamento do paciente. 

 

                  CONSIDERANDO, que é de nosso conhecimento que o laboratório credenciado 
possui um sistema ligado aos computadores dos Prontos Atendimentos para agilizar a 
impressão dos resultados dos exames, 
 

                  CONSIDERANDO, que seria interessante ter o mesmo sistema ligado aos 
computadores de todas as Unidades Básicas de Saúde do Município, para agilizar e facilitar o 
atendimento aos pacientes. 

    

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, com 
fulcro no Capítulo IV do Regimento Interno desta Casa de Leis, apelo ao Prefeito Municipal para 
que diminua o tempo de espera dos resultados dos exames clínicos colhidos no laboratório da 
Santa Casa e nas (UBS) Unidades Básicas de Saúde do município. Encaminhando cópia a 
Avenida Monte Castelo nº 1000 no Jd. Primavera.  

  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de Setembro de 2017. 

                                                     

 

                                                            José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 

  Solidariedade 

  - Vereador - 


